



Diputados publicitan a jueces que contenderán en elecciones y que están en contra del paro en el Poder Judicial

Tres jueces distritales en materia administrativa de la Ciudad de México expresaron este martes su deseo por contender en las elecciones por un cargo judicial, luego de la aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación y al tiempo en el que ocurre el paro de labores en dicho poder.



En la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**, y el coordinador de los diputados de Morena **Ricardo Monreal**, publicitaron a la jueza Blanca Alicia Ochoa Hernández, al juez Gabriel Regis López, y a Francisco González Mendoza, impartidores de justicia administrativa en la Ciudad de México.



Ellos expresaron que el paro de labores se ha prolongado y que es su deseo regresar a sus funciones, así como formar parte del proceso electoral que emana de la Reforma al Poder Judicial de la federación que busca que jueces, magistrados y ministros sean electos por voto popular.

El diputado Sergio Gutiérrez Luna dijo que “vienen a manifestarnos tres ideas básicas uno, su deseo de regresar e impartir justicia, ya que el paro se ha prolongado más de lo necesario, que existe una reforma constitucional que es vigente y su intención de participar en este proceso para que los jueces sean electos por la ciudadanía”.

70% de jueces y magistrados mantendrán sus cargos

El juez de distrito Gabriel Regis López dijo que en el recinto legislativo buscan expresar su decisión de participar en el proceso electoral que establece la carrera judicial y ante este “nuevo paradigma buscamos contender en el proceso electoral de juzgadores”.

Por su parte, el diputado Ricardo Monreal dijo que el 70 por ciento de los impartidores de justicia podrán mantener sus cargos, aun ante el proceso electoral, y que el comité que seleccionará a los candidatos para dichos cargos será transparente en el proceso.

“Quiero decir a los compañeros juzgadores que son bienvenidos a la sede del Congreso de la Unión y del poder reformador y nos alegra su decisión seria y honorable y que les decimos que nosotros cuidaremos que el comité de evaluación que seleccionan a candidatos lo hará con imparcialidad”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/22/diputados-publicitan-jueces-que-contenderan-en-elecciones-que-estan-en-contra-del-paro-en-el-poder-judicial-647915.html>